

充実の体育大会！

～大輪の花を咲かせた生徒たち～

玉東縁2



青団総合優勝！

五月十六日(日)体育大会を開催しました。今年もコロナ対策として半日での開催でした。前日まで雨の天気で、開催できるか心配しましたが、生徒の熱意と頑

張りで雨雲を吹き飛ばしました。咲く限界をこえて「」のスローガンを掲げ、短い練習期間でしたが、三年生がリーダーシップを發揮し、それぞれの団

をまとめました。本番では各団一致団結し、感動的な体育大会となりました。何より生徒たちの一生懸命に全力を尽くして頑張る姿は、見ている者の心を打ちました。保護者や地域の皆様、PTA役員の皆様には事前の美化作業やコロナ対策、熱中症対策などへのご協力に感謝します。応援ありがとうございました。



6月行事予定 変更する場合があります。

- 2日(水)～3日 1年集団宿泊教室
- 4日(金) 生徒総会
- 7日(月)～テスト前部活休止
- 10日(木)～11日 中間テスト
- 11日(金) キャリア教育講演会
- 16日(水) 町保小中連携研修会(中学校授業参観)
- 22日(火) 中体連選手推戴式
- 26日(土)～27日(日) 玉名荒尾中体連大会
- 28日(月) 振替休日
- 7/3(土) 授業参観・学年学級懇談会

梅雨入りしました！

今年より3週間も早く梅雨入りしました。体育大会前も、毎日天気予報とにらめっこの日々でした。雨が続きと気が滅入ることもありますが、やまない雨はない」と考え、雨を楽しむ心の余裕を持ちたいです。ただ、昨年のような豪雨も考えられるので雨の降り方には十分注意して生活しましょう。

【赤団団長 森彩乃さん】

今回の体育大会を通して、私は人に指示することの難しさを学びました。以前までは「こうすると良いのに」と考えるばかりでしたが、いざ自分が指示する立場となると視野が狭くなっていました。しかし、団長という経験をしたからこそ学ぶことができたと思います。当日は感染症予防や天候など不安なこともありましたが、実施できたことを大変嬉しく思います。今回の経験をこれからの私の生活に役立てていけたらと思います。



【青団団長 野嶋倅成さん】

今回の体育大会は、集大成として頑張ってきたすべてを出し切れたと思います。できないことに不満を持つだけでなく、できる限り工夫をし、その制限の中で精一杯努力し、楽しむことの大切さを学ぶことができました。そして、仲間のリーダーとともに、団長としての自覚と視点を持ち接していくうちに、団員たちと最高の仲間へと変化することを実感できました。このような思い出深い体育大会を開催できたのは、多くの人の支えと励ましがあったからです。先生方、卒業した先輩方、後輩たち、そして三年生の仲間たちに心から感謝します。